



Die Schule im Wandel - Technische Ausstattung sowie deren Einsatz im Schulalltag

(Nic. Alff)

Seit einigen Jahren gibt es in Luxemburg ein Bestreben der Schulverantwortlichen, das e-Learning in den Schulen zu unterstützen, um so das selbstständige Lernen der Schüler zu fördern. Die dazu nötigen Voraussetzungen in Punkto Infrastruktur sowie Ausstattung wurden nach und nach geschaffen. Bei Neubauten wurde vermehrt diesem Aspekt Rechnung getragen. Die seit kurzem eingeführte Schulautonomie erlaubt es der Schuldirektion des Weiteren, gezielte Projekte im e-Learning und e-Lecturing-Bereich zu finanzieren. Anhand von einigen Beispielen soll im Vortrag gezeigt werden

- a) welche Anstrengungen in den letzten Jahren unternommen wurden, um die Ausstattung der Schulen zu verbessern
- b) welche e-Learning-Programme im Schulalltag genutzt werden
- c) welche Projekte im e-Learning und e-Lecturing-Bereich anstehen